

ATTENTION SECURITE !!!



ACCIDENT avec blessures En se rendant au CS...

LES FAITS

Le 5 Mars 2017 à 3h30 le sapeur X se rends avec son véhicule à son centre de secours afin de prendre le départ VSAV suite à une alerte BIP ...

Sur une route départementale verglacée, le conducteur qui roulait à 50Km/h perds le contrôle du véhicule et quitte la chaussée après un tête à queue pour s'immobiliser contre un talus.

LES CONSEQUENCES

LE SAPEUR POMPIER VICTIME d'une entorse cervicale avec contusions au bassin ITT d'une semaine...

Le véhicule récent déclaré épave valeur 10 000 euros, remboursé de moitié.

LES REPERES

Analyse des conditions météo, adapter ses déplacements à l'état de la chaussée même avec des pneumatiques « hivers ».

RAPPEL SANTE SECURITE

- 1- Le départ pour une intervention ne nécessite pas de risquer sa vie.
- 2- Les routes secondaires en périodes hivernales ne sont pas forcément traitées...
- 3- Vaut mieux des secours qui partent moins rapidement ,plutôt qu'ils ne partent jamais.